
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N°  92/2019 

 

 

 

Exmo. Sr. 

Leandro Marcelo Souza 

Presidente da Câmara Municipal  

 

 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos 

do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 

 

 

Solicitamos a presença de um representante da CEMIG, na sessão ordinária do dia 17 de 

setembro de 2019, para prestar esclarecimentos acerca das constantes interrupções no 

fornecimento de energia elétrica no município de Ouro Branco. 

As reclamações dos munícipes são inúmeras quanto a falta de energia na cidade, por isso 

precisamos urgentemente de um posicionamento da Cemig para esta demanda que tem se 

agravado ainda mais nas ultimas semanas. O problema repete-se há tempos, e não temos uma 

resposta concreta por parte da Concessionária do porque das constantes falhas no 

fornecimento de energia em nossa cidade. Os estabelecimentos comerciais, principalmente 

aqueles que manipulam alimentos perecíveis, como os restaurantes, hotéis, panificadoras, 

açougues, sorveterias, supermercados e mercados, além das inúmeras residências desta 

cidade, usualmente incidem em prejuízos de todas as espécies em decorrência das quedas de 

energia. Portanto, convocamos um representante da CEMIG para explicar essas falhas do 

fornecimento de energia da nossa cidade. 

 

 

Ouro Branco, 30 de agosto de 2019 

 

 

 

 

 

Charles Silva Gomes 

Vereador 

 

 


